



Enseignements d'exploration 2013-2014

Développement Durable



Cet enseignement d'exploration vise à prendre conscience des enjeux du développement durable à l'échelle locale. Deux thèmes sont étudiés au cours de l'année. Les élèves travaillent par groupes, apprennent à faire des recherches, à utiliser internet et des outils informatiques pour communiquer leurs recherches. Ils s'entraînent aussi à présenter leur travail à l'oral, devant les autres élèves.

Des sorties sont organisées pour rencontrer des acteurs du développement durable.

En 2012-2013, notre premier thème était « les énergies » pour lequel les élèves ont effectué des power-points et des affiches, ensuite ils ont travaillé sur « la gestion des ordures » avec au final une visite de l'usine de tri de Plaisir.

A la rentrée 2013, nous travaillerons sur l'eau (ressources, gestion, utilisations, ...). Nous pourrons ainsi partir à la découverte des dessous de la piscine de Maurepas rencontrer des gestionnaires de l'eau dans un laboratoire d'analyse des eaux, visiter une station d'épuration.... L'objectif final est de réaliser un petit montage vidéo qui pourra être diffusé à l'ensemble du lycée.

Disciplines concernées : SVT et histoire-géographie